



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACCIDENTE SIMULADO. Bremen, Alemania Occidental, marzo 10 (AP). Esto, que a primera vista aparece como la caída de un ciclista durante una carrera, es en realidad una figura de plástico que representa una competencia. Es una creación del artista alemán Peter Mittler, instalada en la universidad local. La nieve, sin embargo es real, al igual que la baja temperatura reinante en el país.

Despedidos 7 asistentes especiales en los E.U.A.

Washington, marzo 10 (AP). La nueva titular de la oficina de enlace entre el presidente y grupos especiales despidió a siete de nueve asistentes especiales, incluyendo a Henry Zúñiga, dijeron hoy fuentes enteradas.

Faith Ryan Whittlesey, sucesora de Elizabeth Dole como jefa de la oficina de enlace con el público, con-

vocó a los asesores individualmente y les dejó saber que serían reemplazados, dijo una fuente. La Casa Blanca rehusó comentar sobre el asunto.

Otros despedidos, según la fuente, fueron Virginia Knauer, asesora sobre asuntos del consumidor, y Robert F. Bonitati, asesor sobre asuntos laborales del presidente Ronald Reagan.

Argentina opuesta a la autonomía de Malvinas

Nueva Delhi, marzo 10 (Latin-Reuters). Argentina se opuso hoy a las autodeclaraciones para los habitantes de las islas Malvinas, colonia de Gran Bretaña, y recibió el apoyo del tercer mundo para sus reclamos por el disputado archipiélago.

El presidente Reynaldo Bignone dijo a la conferencia cumbre del Movimiento de Países No Alineados que la anacrónica demostración de expansión

colonial británica en el Atlántico Sur constituye "una detestable forma de dominación".

Los dos países fueron a la guerra el año pasado en el Atlántico austral después de que tropas argentinas tomaron las islas.

El presidente argentino dijo que el principio de autodeterminación no es aplicable a los 1,800 isleños, debido a que ellos son "una expresión colonialista implantada mediante la fuerza".

Breves Internacionales

Costa Rica desmiente exclusión de E.U.A.

Washington, marzo 10 (UPI). Costa Rica pareció desmentir hoy que haya pedido excluir a Estados Unidos de futuras conversaciones sobre la paz en Centroamérica y expresó su gran estimación por Thomas Enders.

"Su participación (de Enders) en la junta de cancilleres efectuada en San José el cuatro de octubre de 1982 fue muy constructiva", dijo el canciller costarricense Fernando Volio en declaraciones entregadas hoy en esta capital a la United Press Internacional.

90 mil mexicanos quedarán sin trabajo

México, marzo 10 (UPI). La producción mexicana de legumbres que descenderá un 55 por ciento en 1983, provocará el desempleo de 90 mil trabajadores del sector agrícola, informó hoy la Unión Nacional de Productores de Hortalizas.

La crisis productiva y económica del sector hortícola en México, se originó por el exceso de humedad en los cultivos, las alzas de los insumos y la falta de una sola paridad libre de la moneda mexicana explicó.

Reagan proclama 370 kms. límite de mar

Washington, marzo 10 (UPI). El presidente norteamericano Ronald Reagan proclamó hoy un límite de 200 millas náuticas, 370 kilómetros, como "zona económica exclusiva" alrededor de las costas norteamericanas, para la explotación de sus recursos minerales.

El área comprendida es de unos 10,360,000 kilómetros cuadrados, superficie mayor que la de Estados Unidos mismo, China o Canadá.

La proclamación confiere derechos a Estados Unidos para explotar todos los yacimientos minerales en esos límites, incluyendo los de petróleo y gas.

Falsedad de sandinistas denuncian en Honduras

Tegucigalpa, marzo 10 (AP). El gobierno reiteró hoy que Honduras no sirve de base para el lanzamiento de ataques contra ningún país de América Central, y dijo que está dispuesto a solucionar las diferencias que desde hace cuatro años tiene con Nicaragua.

La Casa Presidencial calificó de "falsas e irreflexivas" las acusaciones formuladas ayer contra Honduras por el coordinador de la junta sandinista de Nicaragua, comandante Daniel Ortega Saavedra, durante la Séptima Conferencia del Movimiento de Países no Alineados,

que tiene lugar en Nueva Delhi, India.

Una declaración oficial dijo que "Honduras no es base de ataque contra ningún país de América Central, ni está involucrado en pretendidas conspiraciones norteamericanas ni de ningún origen en perjuicio de Nicaragua".

Ataques injuriosos

"Por el contrario, mientras el alto militar nicaragüense lanzaba ataques injuriosos contra nuestro país, el presidente constitucional de la república, doctor Roberto Suazo Córdoba, proclamaba su decisión de aceptar las propuestas e iniciativas de paz para el área, hechas por Su Santidad Juan Pablo II, en su visita a América Central, las cuales se fundamentan en el diálogo y la negociación", añadió el comunicado del Gobierno.

—Pasa a la página 35

Thatcher pide a E.U. no dé armas a Argentina

Londres, marzo 10 (AP).

La primera ministra Margaret Thatcher dijo hoy haber instado al presidente Ronald Reagan a no reanudar las ventas de armamentos de Estados Unidos a Argentina mientras Buenos Aires no acceda formalmente a poner fin al conflicto de las Malvinas.

Despachos de Washington publicados aquí indican que el gobierno de Reagan se dispondría a reanudar las ventas de armas a Argentina, que fueron interrumpidas durante la guerra anglo-argentina del

Cae edificio de 5 pisos en El Cairo

El Cairo, marzo 10 (AP). Un edificio de cinco pisos se derrumbó hoy en Shoubra, un suburbio del norte de esta capital, ocasionando la muerte de por lo menos nueve personas y heridas de diversa consideración a otras seis, "informaron fuentes policiales".

Es la segunda vez esta semana que un edificio de apartamentos se derrumbaba en la capital egipcia. El domingo último una estructura de 10 pisos se desplomó sobre una casa lindera, y hubo más de 20 muertes que lamentar.

El accidente del domingo fue tópic de una reunión del Gabinete ministerial ayer. A consecuencia del mismo, se ordenó al fiscal del Ministerio Público "adoptar prestas medidas legales" en beneficio de los afectados, y se ha reafirmado la necesidad de hacer cumplir estrictamente los códigos de construcción estatales, de los que en años recientes las empresas constructoras a menudo han hecho caso omiso.

Fuerte alza del combustible hace gobierno Brasil

Brasilia, marzo 10 (Latin-Reuters). Los brasileños comenzaron hoy a pagar incrementos entre el 25 y el 30 por ciento en los precios de combustibles derivados del petróleo, tras una de las más drásticas alzas decretadas por el gobierno.

El litro de gasolina pasó hoy a costar un equivalente a 53 centavos de dólar, un 25.7 por ciento más del precio vigente hasta ayer.

El nuevo precio duplicó, comparativamente, el de un litro de leche, también reajustado a principios de marzo como repercusión de una devaluación monetaria del 23 por ciento

—Pasa a la página 9

año pasado. Las hostilidades concluyeron el 14 de junio, tras 74 días de conflicto, con la rendición de las fuerzas argentinas en el archipiélago del Atlántico Austral.

Pero Buenos Aires ha rehusado hasta ahora reconocer la soberanía británica sobre las islas y poner fin formalmente a las hostilidades.

Ante una pregunta en la Cámara de los Comunes, la señora Thatcher dijo que había instado al presidente estadounidense a no reanudar las ventas de armas.

"Confío en que los embarques (de pertrechos) no se reanuden mientras Argentina no declare una cesación permanente de las hostilidades", declaró.

Satélite ruso se acopla a estación espacial Salyut 7

Moscú, marzo 10 (AP). El satélite soviético Cosmos 1443 se acopló exitosamente a la estación espacial Salyut 7, según informó hoy la agencia noticiosa soviética TASS.

El acoplamiento se completó a las 00:20 hora local (21:20 GMT) y "el complejo orbital Salyut-7 Cosmos 1443 comenzó a funcionar en el espacio exterior en la modalidad automática", indicó la información.

El satélite fue lanzado hace ocho días, y es similar al satélite Cosmos 1267 que en junio de 1981 se acopló a la estación espacial Salyut-6, ya desaparecida.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBRE MALVINAS. Nueva Delhi, marzo 10 (AP). El presidente de Argentina, Reynaldo Bignone, mientras se dirige hoy, a la reunión de países no alineados, que se desarrolla en esta capital. Dijo que si Inglaterra persiste en la guerra fría en las Malvinas, encontrará oposición de toda América Latina y los no alineados.

Socialistas de España en su primera prueba

Madrid, marzo 10 (Latin-Reuters). El gobierno socialista de España convocó para el 8 de mayo a elecciones regionales y municipales que son consideradas por la oposición como la primera gran prueba para el gobierno que asumió hace 100 días.

Las elecciones instaurarán parlamentos regionales en toda España, según la reciente división del país en 17 regiones autónomas.

Los reveses del socialismo en los comicios municipales de Francia y el retorno de un gobierno conservador a Alemania Federal han sido saludados por la derechaista Alianza Popular (AP), como signos de un vuelco que esperan se repetirá en esta nación.

Los socialistas españoles rechazan la comparación y dicen que mantendrán su control de las grandes ciudades, acrecentarán su

—Pasa a la página 35



TERMINA EL INVIERNO. Berchtesgaden, Alemania Occidental, marzo (Dad). Aficionados al esquí y a caminar en la nieve, aprovechan los últimos días de nieve en esta localidad, antes de que comiencen los

deshielos. El invierno que está finalizando fue uno de los más intensos en los años recientes, tanto en Alemania como en otros países europeos.